



Más de una veintena de colegios básicos y secundarios de Alto Hospicio rinden homenaje a la Glorias Navales



Título: Más de una veintena de colegios básicos y secundarios de Alto Hospicio rinden homenaje a la Glorias Navales



Con impecable desfile en la Plaza de Armas de Alto Hospicio, estudiantes de colegios básicos y secundarios de Alto Hospicio conmemoran los 146 años de los combates navales de Iquique y Punta Gruesa. Durante la ceremonia cívica encabezada por el alcalde Patricio Ferreira junto al Gobernador Regional José Miguel Carvajal y el Comandante en Jefe de la IV Zona Naval Contralmirante Marcelo Zoppi, más de una veintena de establecimientos escolares rindieron homenaje a la gesta de Arturo Prat y Carlos Condell y demás héroes. Junto a ellos también rindieron honores a los “Héroes de Mayo” representantes de las Fuerzas Armadas y Carabineros. Además de destacar el acompañamiento de autoridades civiles y de Fuerzas Armadas y Carabineros de Chile, el jefe comunal relevó el entusiasmo y espíritu cívico de la comunidad educativa, alumnos y profesores, que desfilaron en la Plaza de Armas. Expresó que era todo un orgullo “mantener nuestras tradiciones patrias, y en esta instancia reconocer a nuestros héroes del 21 de mayo en un magnífico desfile que cada año la comunidad hospiciana con mucho patriotismo y respeto se hace presente”. Ceremonia

Participaron de la actividad, además del Cuerpo de Concejales José Luis Astorga, Alejandra Becerra, Lilibeth Choque, Joshua Fernández, Gabriel Orellana y Tomás Soto; la consejera regional Anally Ferreira; la seremi de Educación, Carolina Vargas; el Director ejecutivo de SLEP, Najle Majluf; Claudia Muñoz asesora Fundación Collahuasi, Comandante de Destacamento Infantería Marina N 1 “Lynch”, capitán de fragata Adolfo Weber.

